

皆様からの症状改善・体質改善・健康維持の感想

ていねいなカウンセリングで、痛みや悩みスッキリ解決…！

(9)

- いつも 肩や首が痛く、イライラしている状態でしたが、

定期的に治療して頂きまして、その状態から抜け出す事が出来ました。

おかげさまで周囲に対しても”やさしい”気持ちで接する事が出来るようになりました。

ありがとうございます。これからも宜しくおねがいします。 (N・Tさん・40代・女性・肩コリ・首痛・疲労感)

- 3年になりますが、肩コリは以前より良くなりました。腰痛・冷え性はなかなか良くなりません。

でも、治療を受けなければ、もっと状態が悪くなっていると思いながら、受けます。

これからも宜しくお願ひします。

(M・Kさん・60代・女性・ストレス・腰痛・肩コリ・冷え性)

- 毎日、イライラや落ち込みが続いている、つらい日々が、今は うそのように元気になりました。

身体や心を整えてもらうだけでなく、生き方まで教えて頂きました。始めは「治してもらう」と言う甘い気持ちでしたが、「自分も治すと言う気持ちがない」と、先生に教えて頂きました。

これからも、宜しくお願ひ致します。

(T・Aさん・30代・男性・自律神経不調)

- ここに来る前は、肩・首が痛く、ひどい時には めまいをしていて、家の近くで治療をしていましたが、

何ヵ月たっても良くならず、で 姉にここを紹介してもらい治療をしてもらったら、楽になりました。

もつと家から近かつたら、一か月に2回は来たいです。

(M・Hさん・30代・女性・肩・首・頭痛・めまい)

- 楽になった事は事実です。でも、ちょっと歩くと痛みがでてしまいます。また、姿勢も良くなった気がします。

一日一日身体の老化は、致し方のない現実です。少しでも老化を遅らせ、生涯現役であれと願う昨今です。

今後もよろしく願います。

(J・Vさん・70代・男性・足腰の痛み)

- 整体に来る前は、慢性的に首の後ろから肩、肩甲骨のあたりが痛み、それに伴う頭痛にも悩まされました。

整体自体受けるのが始めてだったので、最初は不安もありましたが、先生の熱心な治療のお陰で、今では、

以前の痛みが思い出せない程、良くなっています。

又、身体の事のみでなく、心のケアについても、いろいろ教えて頂き、精神面でも以前より前向きで、

健康的になれたと思います。定期的に通院し、自身の意識も高めていきながら、

健康な状態を維持していきたいと思います。

(C・Kさん・40代・女性・肩コリ・頭痛・ストレス)

☆ 総ての相乗効果に情熱で挑むグループです ☆

Sou Jou Group

皆様からの症状改善・体質改善・健康維持の感想

一時的な癒しではなく、生涯の健康をめざす…！

⑩

- 長年の鼻づまり又のどの違和感が改善しました。

朝 起床時にひざ・足首の痛み等があり起きるのに苦労してたが、現在はパット 布団から起きれる驚きです。この用紙のスペースだけでは、書ききれないでの、この辺で止めときますが、大変大きな力を頂いたようです。
(T・Sさん・50代・男性・自律神経系・ストレス)

- 薬のせいでイライラしていた。先生を紹介してもらってから良くなつた。(Y・Uさん・50代・男性・てんかん)

・リンパ複合整体を受ける前までは、朝起きても前日の疲れがとれず首・肩・背中のコリがひどく毎日身体が重くて息苦しさを感じていました。そんな時 どちらを知り治療をしてもらった所、心も身体の痛みも良くなって、いくのがわかりました。マジでビックリ！！治療をして本当に良かったです。先生ありがとう！！
これからもよろしくね～。 (M・Tさん・40代・女性・パニック症)

・肩こりとひざの痛みで、身体が悲鳴を上げていましたが、施術を受けてからは、だんだんと痛みがとれました。これからも痛みのない生活が送れるように、楽しく毎日が過ごせるようになりたいので、これからも宜しくお願ひ致します。 家族で、守谷先生・他の繊細方に大変お世話になり、感謝しております。有難うございます。
(H・Aさん・50代・女性・肩こり・ひざ痛)

・若い頃に腰を痛めてしまい、その後身体が疲れてくると腰が痛くなったり、首や肩まで痛くなってしまい、辛いこともありました。リンパ複合整体で施術をしていただくと身体がしっかりと痛みもなくなっていました。先生に施術をしていただいた後は身体がスッキリして心も穏やかになり、笑顔で家庭で話すことができます。有難うございます。 (A/Mさん・50代・女性・腰痛)

・3年前、脱サラし独立自営を機に、体質改善をと思いリンパ複合整体を受けはじめました。背中痛・ストレス・疲労蓄積などなどサラリーマン時代のボロボロの身体を改善して頂き、今では常に体調が良好で自営の仕事に常に集中できる身体になりました。今後とも、この健康の為、続けて行きたいと思います。
先生には感謝しています。 (H/T・50代・男性・自律神経ストレス・疲労蓄積・背中痛)

皆様からの症状改善・改質改善・健康維持の感想

驚くほどに、即効性があり、スッキリ解決…！

⑪

- 仕事で身体を使うので、背中・腰の痛みがひどく、朝起きた時など、つらくてしかたがありませんでした。イライラもしょっちゅうで、自分ではどうしようもありませんでした。
リンパ整体に通うようになって、イライラが少しずつなくなり、背中や腰の痛みもだいぶ楽になってきています。
通わないとまた、痛みますが来ると、痛みが楽になるので、通わずにはいられなくなりました。
感謝感謝でございます。 ありがとうございます (A・Yさん・40代・女性・腰痛・背中痛・イライラ)

- いつも イライラしていてどこかで焦りを感じていました。
回数を重ねるにつれ、少しずつですが考え方を学ばせて頂き、深呼吸を行うようになりました。
すると徐々に体と心が軽くなりました。
不眠に悩んでいましたが、いつの間にか眠る習慣が身について今では、毎晩しっかり休める様になりました。
先生にはいろいろな事を教えて頂きました。
ありがとうございます。これからもよろしくお願ひします。 (K・Oさん・30代・男性・不眠・イライラ)

- 肩こりは、大分改善しました。 不眠は少しずつ良くなっています。
ありがとうございます。 これからも宜しくおねがいします。 (K・Tさん・70代・女性・不眠症・肩こり)

- 肩こりや背骨痛に悩ませられていたが、少しずつ改善してきました。
日々ストレスを感じて毎日を過ごしていましたが、考え方によって楽になる事を学びました。
先生の施術には、本当に驚かされてばかりです。
これからも宜しくお願ひします。 (T・Wさん・40代・女性・背骨痛・肩こり・ストレス)

- 頭痛がいつもありました。 全くなくなりました。 不登校だったけど、大学生になれました。
やる気がない毎日でしたが、毎日楽しい気持ちで生活しています。
ありがとうございます。 (A・Kさん・～20代・女性・ストレス性頭痛)

- 3年前までは、いろいろ整体やハリ治療を試してきましたが、そんなに効果がなかったので、悩んでいたが思いきって、新リンパ複合整体センターのことを知り、通ってみて体がストレスなどでボロボロだったのが、今ではとても体が楽になり、体調も昔より良くない気持ちも楽になった実感が現在の気持ちで、先生には感謝の気持ちでいっぱいです。
これからも続けていき、楽しい生活を送りたいと思います。 (S・Nさん・40代・男性・腰痛・肩こり・首痛)

☆ 総ての相乗効果に情熱で挑むグループです ☆

Sou Jou Group

皆様からの症状改善・改質改善・健康維持の感想

心と身体の調和を良くする！

(12)

- こちらに通う様になってから、心も身体もとても軽くなりました。

通う前は肩こり、のぼせなどがあり、つらかったのですが、今では症状が軽くなった様に感じます。

又、数年前には左側顔がまひしてしまい、こちらで良くなりました。とても感謝しております。

私ももうすぐ50代になります。これから先、楽しい老後をむかえたいと考えております。

そのためにも、こちらに定期的に通いたいと感じています。

(H・Sさん40代・女性・肩こり・のぼせ・その他いろいろ)

- 日々イライラして、何をしていても倦怠感しかなく、それでも家事をしなくてはいけない毎日が嫌で嫌で仕方がなかったのですが、先生の施術と楽しいお話のおかげで、

明るい気持ちで家に帰れる事が出来ています。

次回の施術を心待ちにしている今日この頃です。

(T・Kさん・50代・女性・ストレス)

- 若い時から 肩こりや首こりに悩まされてきました。

辛くなると、吐き気や便秘になり 寝込んでしまいます。

定期的に先生に施術してもらう様になり、その原因が歪みである事がわかり、

今では辛くならない様になりました。

それにインディアカと言うスポーツが1日でも永く 出来るよう、これからも宜しくお願ひします。

(M・Iさん・60代～・女性・肩こり・首こり・腰痛)

- 1日中 パソコンに向かっている仕事とストレスにより、肩こりによる片頭痛がひどかったが、

定期的に 施術していただいているおかげで、偏頭痛はなくなりました。

これからも よろしくお願ひします。

(K・Kさん・50代・男性・ストレス・肩こり)

☆ 総ての相乗効果に情熱で挑むグループです ☆

Sou Jou Group